



Punkt: der Tagesordnung

Antrag

Sachstand

Seit langer Zeit beschweren sich Anwohner des früheren „Allianzhauses“ über einen erheblichen Geräuschpegel ab etwa 23 Uhr bis zirka 4 Uhr, der vor allem aus einem Musiklokal kommt. Besonders die Bässe sind stark, und wie man weiss, kann so ein Lärm zu Gesundheitsschäden führen.

Leider hat die Verwaltung, obwohl viele Beschwerden im Laufe der Zeit gemacht wurden, nichts unternommen.

Seit über einem Monat ist nun das „Allianzhaus“ als Unterkunft für geflüchtete Menschen eingerichtet.

Bei der Einweihung der Unterkunft wurde auf Anfrage zu dem Lärm, dem nun diese Menschen ausgesetzt würden, gesagt, verschiedene Maßnahmen seien ergriffen worden, um den evtl. Lärm zu verringern und man würde im Haus den Geräuschpegel nicht so wahrnehmen wie außerhalb.

Vorsitzender:

Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>

Doch der Lärm geht weiter.

Von Ehrenamtlichen hört man, dass die Menschen nachts nicht schlafen können, allerdings Angst haben Beschwerden zu äußern. Und das bei den vielen Traumatisierten!!

Wir beantragen:

Die Verwaltung möge ein Lärmgutachten außerhalb des Gebäudes beauftragen ohne Vorwarnung des Betreibers.

Auch eine 24 Stunden Messung des Geräuschpegels, ohne Vorwarnung des Betreibers, an verschiedenen Tagen besonders an den Wochenenden wäre dringend durchzuführen.

Die Verwaltung möge Sorge tragen für das Wohlergehen der Bewohner im „Allianzhaus“.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Barbara Both

Vorsitzender:

Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>